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Ata Reunião ordinário do Conselho Deliberativo do Iate Clube de Santa Catarina – Veleiros da Ilha. 
Aos vinte sete dias do mês de novembro de 2019, as dezenove horas em segunda chamada, reuniram-se 
em sua sede social do Iate Clube de Santa Catarina – Veleiros da Ilha, para deliberarem sobre a seguinte 
Ordem do dia:  
1 – Leitura e aprovação da Ata da última reunião; 
2 – Aprovação de novos sócios; 
3 – Orçamento Geral Anual e a Tab. De Taxas para 2020; 
4 – Remanejamento Orçamento de Investimento 2019; 
5 – Atualização Regulamento Geral; 
6 – Assuntos Gerais. 
A nominata dos conselheiros presentes está registrada em livro próprio. 
Justificaram a ausência na reunião do conselho, os Srs. Celso Luiz Muller de Faria e  Manoel Fontes Dias. 
Não justificaram a sua ausência na reunião do conselho, o Sr. Conselheiro Leonardo de Carlos Back. O 
Presidente do Conselho Deliberativo Sr. Zamir Pedro Pereira saudou os presentes e deu início a reunião 
informando a todos a pauta do dia. 
Passando ao primeiro item da ordem do dia “Aprovação da ata da reunião anterior” O presidente do 
conselho informou que a ata da reunião anterior foi encaminhada a todos por e-mail, solicitou que caso haja 
alguma alteração a ser realizada, que seja comunicado, caso contrário à ata estará aprovada.  Ata foi 
aprovada por todos. 
Passando ao segundo item da ordem do dia “Aprovação de novos sócios” Foram apresentados 05 novos 
candidatos a sócios. Foram entregues as cédulas de votação. Todos os tramites legais foram cumpridos e 
não tendo nada contra nenhum dos pretendentes, o conselho aprovou com (19)votos a proposta para 
admissão dos associados Peter Takaharu Furukawa, Wilson Barcellos da Silva, Guthier Philippe Jacques 
Gheysen, Diego Magno da Silva Schappo e Gabril Magno da Silva.  
Passando ao terceiro item da ordem do dia, “Orçamento Geral Anual e a Tab. De Taxas para 2020”; 
Presidente coloca em votação e é aprovado por unanimidade. 
Passando ao quarto item da ordem do dia, “Remanejamento Orçamento de Investimento 2019”; 
Presidente coloca em apreciação e o conselho da o devido conhecimento. 
Passando ao quinto item da ordem do dia, “Atualização Regulamento Geral”; Conselheiro John questiona 
sobre o estacionamento por 3 dias, os conselheiros discutem o assunto e foi aceito incluir um item no 
regulamento podendo exceder os 3 dias até 7 dias desde que comprove com plano de navegação, 1 veiculo 
por embarcação. 
Passando ao sexto item da ordem do dia, “Assuntos Gerais”; Conselheiro Carioni solicita homenagem ao 
Edemar Nunes Pires como nome da Regata volta a Ilha. Alguns conselheiros discutem que não deve se 
mudar o nome da regata, sugerem um Trofeu da com seu nome sobre a Regata Volta Ilha. Presidente coloca 
em votação e a maioria de 13 votos decide manter o nome Regata Volta Ilha. Presidente informa que recebeu 
um oficio do Conselheiro Marcelo que será respondido em oficio por não ser de competência desse 
conselho. Não havendo mais manifestações a respeito de qualquer tema, o Senhor Presidente do Conselho 
Deliberativo deu por encerrada a reunião, solicitando a mim Sergio Murilo da Silva, Secretário do Conselho 
Deliberativo, que lavrasse a presente ata, que após aprovada é assinada pelos integrantes da mesa diretora 
da reunião. Florianópolis, 27 de novembro de 2019. 
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